

# 尚徳寮

令和元年9月30日

鳥取大学附属中学校

No. 6

## ～ Start our Engine!! ～君はその先に何を見る～

9月7日(土)、晴天に恵まれ、附属中学校運動会を開催しました。今年のテーマは「～ Start our Engine!!～君はその先に何を見る～」です。生徒たちはその意を汲み、また、観客に魅せる演技を意識して各種目や役員活動に臨み、はつらつとした笑顔のはじける運動会となりました。昨年度は秋雨前線の影響で学校全体としては中止となり、縦割り種目は全校で、また学年種目は学年単位での実施となりましたが、今年は多くの保護者の方が見守る中盛大に実施できたことを大変うれしく思います。保護者の皆様には、1週間前に行われたクリーン活動に引き続き多数お越しいただき、ありがとうございました。



生徒会長 泉俊佑君 開会式あいさつ

1年生は初運動会ということで慣れない縦割り種目や学年種目を精一杯練習してきたと思います。2年生は、昨年の経験があるので効率よく練習できたのではないのでしょうか？3年生は今回が最後の運動会になるからなのかどの学年よりも気合が入っているように見えました。

今年の運動会スローガンはStart our Engine!!「君はその先に何を見る」です。今日は皆さんの持っているエンジンを始動させる日になります。この運動会に向けて頑張ってきた皆さんの努力は皆さんのエンジンを稼働させるための燃料になります。燃料の貯蔵はもう十分でしょうか？皆さんの流した汗と涙がこの運動会の成功への切符になるとと思います。この運動会を悔いの残らないものにするために怪我なく、全力で楽しみましょう！そして、保護者の皆様は応援の方をよろしくお願いします。

# 東部駅伝 男女ともに県駅伝へ 女子3位 男子10位

第18回東部地区中学校駅伝競走大会が9月19日（木）に、布勢運動公園の周回コースで開催されました。東部地区の22校が参加したこの大会で、附属中学校は女子が3位、男子も10位に入り、上位13校に与えられる県大会への出場権を男女がそろって獲得しました。夏の猛暑の中、声を掛け合い、励まし合いながらメリハリのある練習を重ねた成果を大会で十分出し切りました。県大会でのチームベスト記録更新を目指して、今後も練習を積み重ね当日に備えていきます。応援よろしくお願いします

	1区	2区	3区	4区	5区	6区
男子	土谷 侑璃	村木 南琉	田中 颯真	新 海人	渡邊 拓也	岡田 泰祐
女子	清水 美礼	岩間 優璃	今井 愛美	原田 真暢	土橋日菜子	



## タイムトライアル出場

女子 濱野 綾香  
2・3年男子 前田 大貴  
1年男子 西谷 柊二

## 区間賞

男子2区 村木 南琉  
女子1区 清水 美礼

**おめでとうございます!**

## 3年「学年の集い」開催

9月28日（土）、多目的室にて3年「学年の集い」が開催されました。前半は小玉芳敬校長による特別講演でした。小玉校長が案内役で出演したNHKの「ブラタモリ」を視聴後、「鳥取砂丘を様々な視点から味わおう！」と題した講演を聴き、砂丘について学習しました。

後半は、「第3回卒業研究発表」を行いました。これは、総合的な学習の時間に、自分が興味のあるテーマについて調べまとめた内容について、学年の代表が発表する取り組みで、2年生後期より継続しています。

## 2年「学年の集い」開催

「海の親子寄席プロジェクト」出前授業を9月25日に2年「学年の集い」として開催しました。これは、海で起きている環境問題に関する落語と環境の専門家によるトークを通じて海について学習するプログラムです。6月29日に開催した本校の研究発表大会で、中村仁教諭が行った「SDGsの視点でマイクロプラスチック問題を考える」授業の学習のまとめとしての取り組みです。生徒と保護者がともに環境問題について学び、SDGs(持続可能な開発目標)の取り組みについて関心を深めるよい機会となりました。